

町内探検隊



今月の舞台 新田町



新美南吉が下宿していたまち新田町。町内会の大見会長に紹介してもらいます。

◆町内の守護神「市杵島姫社」

水に関連した女の神様が祭られ、300年が経ちます。大きな鳥居が印象的です。11月の大祭や厄年恒例会、還暦祝い会などを盛大に開催します。



市杵島姫社の鳥居

◆親ぼくを深めています

毎月の健康体操、年3回のふれ



町内運動会

あい談笑会、夏祭りでの盆踊りやメダカすくいなど、さまざまなイベントを開催。町内運動会では、地区対抗の綱引きに特に力が入ります。

◆環境に優しいまち・新田

汚れを落としたり、水をきれいにししたりする「EM発酵液」を使用し、環境保全に取り組んでいます。このEM発酵液は、漂白剤や合成洗剤を使わなくても汚れが落ち、さらに、汚れを落とした水を浄化

するパワーもあるため、川や海の浄化に役立ちます。また、畑や田んぼに散布すると、よい土・水が作れます。現在、試行中です。

◆朝市は毎週(火)午前6時から!

まちの農家の人が愛情を込めて作った、安心安全な野菜などを朝市で直売しています。シャキシャキの野菜、きれいな花。販売開始時間前から行列ができるほど好評。「新鮮でお値打ち」と、みなさんに喜ばれています。



朝市直売

元気っ子アルバム



横山和香ちゃん(11か月)

歌が大好き♡のどかです。最近、ようやく歯が生えてきました。たくさん食べて、たくさん遊びたいな。エイエイオー!
お父さん：雅史さん
お母さん：麻季さん (桜井町)



安居絢花ちゃん(1歳)

はじめまして。絢花です。体はちっちゃいけど、元気いっぱい☆たくさん食べて大きくなるぞ!
お父さん：大輔さん
お母さん：千明さん (小川町)



高柳里名ちゃん(6歳)
圭吾くん(10か月)

弟の圭吾です。とってもかっこいいでしょ。早く歩けるようになって、公園で一緒に遊びたいな。
お父さん：雅章さん
お母さん：智恵さん (大東町)

「わたしの望遠郷」コーナーでは、みなさんからの投稿をお待ちしています。市外・県外・海外に住んでいた人、すてきな思い出や自慢のふるさとを紹介してください。詳しくは、電話で秘書課広報広聴係(☎71)2202)へ。掲載者には記念品を差し上げます。

わたしの望遠郷



三重県四日市市



わたしが生まれ育ったのは、三重県四日市市。伊勢湾岸道路を使えば、安城から車で約1時間ほどで着きます。西には、御在所岳を始めとする鈴鹿山脈が望めます。そのふもとでは、広大な茶畑が広がり、伊勢茶が作

られています。

一方東には、伊勢湾、四日市港や工場のコンビナートが立ち並んでいます。わたしが通っていた三浜小学校も、そんな工場に囲まれたところでした。国道23号や近鉄名古屋線もすぐそばを通っていました。

四日市という、公害のイメージが強いのですが、今は違います。山や海に行くのにとても便利なおとこです。また、安城とは、緯度が同じであること、市の花がサルビアであることなど、共通点があ

りますよ。

四日市という名のとおりに、昔から市内各地に市場が立っています。日にちによって立つ市がほぼ決まっているんです。毎日どこかに市が立っているのは、なかなか面白いですよ。

浦野麻子さん(池浦町)



四日市港・コンビナート 提供：四日市市

スクールナビ

安城生活福祉高等専修学校(学校法人さくら学園)

◆新校舎竣工・調理師科新設

人間教育と専門技術伝承教育を教育理念とする、60年の歴史ある本校。今年2月に新校舎を竣工し、新しく「調理師科」を開設しました。

◆学科紹介

●調理師科

強力火力、急速冷凍などができる大型で最新の調理機器を配備し、和・洋・中華をはじめ、さまざまな分野の料理を学び、



食生活のスペシャリストを目指します。また、国家試験免除で調理師資格を取得できます。希望者はパティシエ(製菓衛生師)資格も取得可能。

●福祉科～介護福祉コース～

安城七夕まつり、福祉まつり、サンクスフェスタなどで、手話車いす介助をし、学んだ知識を生かしています。

●福祉科～幼児保育コース～

安城元気フェスタ、公民館、児童施設での預かり保育などで、子ども向けゲームや紙芝居、絵本読み聞かせなど、学んだ知識を生かしています。

●生活科～被服製作コース～

地元に住む、体の不自由な人の洋服や着物をリフォーム。学ばだけでなく、地域への貢献もしています。



七夕まつりごみかごボランティア

◆地元に着したボランティア
安城七夕まつりなど、各種イベントに毎年300人前後の本校生徒が参加。笑顔で元気にサポートしています。

◆上海の学校と姉妹提携

姉妹校上海甘泉外国語中学(国立の中高一貫校)から派遣された教員による、中国語講座を開講中。先生の流ちょうに話す日本語に驚きながら、楽しく学習している大人気の授業です。本校で沸き上がった中国語人気は、まだまだ続きそうです。